
Protokoll: 

Beigeordneter Dr. Lukas begrüßt zu dem Punkt die Klimaschutzbeauftragte Frau Körner, die für Fragen 
zur Verfügung steht. 

 

Frau Kaatz (Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen) bittet um eine Aufschlüsselung wie sich der 
Energieverbrauch im Sektor Verkehr zusammensetzt. 

 

Rm Knopp (CDU-Fraktion) fragt, ob die Verwaltung eine Prognose darüber abgeben könne, inwieweit 
der Stromverbrauch durch die Digitalisierung weiter zunehmen werde. 

 

Frau Körner sagt eine entsprechende Beantwortung der vorgenannten Themen zu Protokoll zu. 

 

Auf Wunsch der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen sagt Frau Körner ferner eine Prüfung und ggf. 
Überarbeitung in der Darstellung der Sachstände (erweiterte Farbampel) zur besseren Übersicht und 
Verständlichkeit für den nächsten Sachstandsbericht zu. 

 


